

Extendiendo un afectuoso saludo a los maulinos por el Día de la Región del Maule

## DELEGADA PRESIDENCIAL PROVINCIAL DE LINARES REFLEXIONÓ SOBRE LOS DESAFÍOS DE SU PROVINCIA

**E**n este Día de la Región del Maule, la delegada provincial de Linares, Aly Valderrama, envió un afectuoso y fraterno saludo a cada uno de los maulinos, que día a día construyen con esfuerzo, identidad y compromiso un territorio más justo, inclusivo y con mayores oportunidades para todas las personas.

“Como delegada presidencial provincial de Linares, me llena de orgullo estar en una tierra rica en tradiciones, cultura, historia y naturaleza. La Provincia de Linares es el corazón agrícola de Chile, cuna de hombres y mujeres trabajadoras, de una identidad profundamente enraizada en el campo, la música y la vida comunitaria. Destacamos por nuestra producción frutícola y vitivinícola y por ser una tierra



donde la solidaridad y el sentido de pertenencia se mantienen vivos generación tras generación”, destacó.

Asimismo, reflexionó sobre los desafíos que aún persisten y que requieren del compromiso activo del Estado y de nosotros como autoridades. “La provincia de Linares enfrenta importantes brechas en materia de transporte, conectividad digital, diversificación económica, acceso a la educación superior y adaptación al cambio climático. Es

urgente avanzar en políticas públicas que fortalezcan el desarrollo rural, que mejoren las condiciones para nuestros agricultores y que aseguren oportunidades para nuestras juventudes sin que tengan que dejar sus comunidades para buscar futuro en otros territorios”, precisó. Finalmente, manifestó que “conmemorar este día, es también renovar el compromiso con el desarrollo integral del Maule, con especial atención a las necesidades de las provincias más postergadas. Que esta fecha nos inspire a seguir trabajando unidos por un Maule más próspero, más justo y más humano, donde la provincia de Linares y todas sus comunas tengan un lugar central en la construcción de ese porvenir. Feliz Día de la Región del Maule”.

Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel.